



Herzlich danken wir

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen von Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Peter Schudel-Joss

erleben durften.

Wir danken allen, welche mit Worten, Klängen, Blumen und Gedanken
Peters Abschiedsfeier in der Dorfkirche Veltheim
zu einem bewegenden Ganzen haben werden lassen,
insbesondere der Pfarrerin Ruth Näf Bernhard,
dem Organisten Christoph Germann, dem Flötisten Jonas Gassmann,
den Sigristinnen Miriam Baumann und Eva Kopczynska
und der Floristin Regula Meier.

Wir danken allen, welche Peter liebevoll umsorgt
und kompetent gepflegt haben, ganz besonders den Mitarbeitenden
der Pflegeabteilung des Konradhofes.

Wir danken allen, welche Peter auf seinem Weg begleitet
und sein Leben bereichert haben.

Wir danken für jede stille Umarmung,
jeden Händedruck, jede Geste der Zuwendung,
für alle guten Gedanken, die tröstenden Worte und Zeilen
und für die Spenden an Médecins Sans Frontières Suisse.

Die Trauerfamilie

Winterthur im Januar 2020